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Aos 14 dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às 19 horas, na Sala de Reuniões da

Câmara Municipal de Teixeiras., reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a Presidência

do Vereador Guilherme de Souza Barros, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme de

Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Júlio Cezar Pereira,

Jurandyr Barbosa Neto, Sandra Maria de Araújo Alves, Maria Helena Pereira Pires, Maria de

Lourdes Silva e Silva e Marcio Faria Fialho. O Assessor Jurídico, Dr. Eduardo Drumond também

esteve presente. Havendo número legal, o Sr. Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou

a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da reunião ordinária, convidando o Vereador

Nenem de Chichico para desvelar a imagem de Cristo. Após leitura e aprovação da Ata 032/2023,

foram lidas as CORRESPONDĒNCIAS RECEBIDAS: Oficio 06/2023 do Sindicato de

Trabalhadores Rurais; Oficio 0795 – GIGOV/JE; Convite 2° Concurso Municipal de Qualidade do

Café de Teixeiras-MG; CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 156, 157, 158, 160,

161/2023. Na ordem do dia, foram lidos os Pedidos de Providência n° 154, 155, 156, 157, 158, 159,

160, 161, 162/2023 dos Vereadores Nenem de Chichico, Maria de Lourdes Silva e Silva, João

Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Julio Cezar Pereira e Maria Helena

Pereira Pires, os quais, após justificativas, foram aprovados por unanimidade. O Vereador José

Roberto trouxe a questão do selo SIM para a sessão; pois, soube de alguns comerciantes

produtores, que estão sendo multados e/ou proibidos de comercializarem os produtos do programa

da agricultura familiar. Expôs que muitos comerciantes e agricultores não têm informação correta

para acompanhar as novidades legais. O Vereador informou que irá convidar os agricultores e

comerciantes para a próxima Reunião, para discutir com os Vereadores e autoridades sobre o

assunto. A Vereadora Maria de Lourdes sugeriu que convocasse o Secretário de Saúde o convidasse

o Chefe da Vigilância Sanitária para discorrer sobre o assunto, em tela. Convidar também a

EMATER para dirimir as dúvidas pertinentes sobre o assunto. Seguidamente, o Vereador João de

Brunim leu o Parecer técnico de Aprovação n° 1130/2023, de 31/10/2023 sobre o Projeto de

construção de estabelecimento ambulatorial de saúde da Secretaria do Estado de Saúde, Diretoria

de Vigilância em Estrutura Física. A Vereadora Maria de Lourdes leu um comunicado referente aos

editais da Lei Paulo Gustavo, expedido pelo Secretário de Cultura. Posteriormente, o Sr. Presidente

colocou para discussão o Projeto de Lei n° 712/2023 que "Estima
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a Receita e Fixa a Despesa do Município de Teixeiras parao exercício financeiro de 2024". O

Assessor Jurídico, Dr. Eduardo Lopes Drumond informou que o projeto está apto para ser votado.

Os Vereadores Sandra Maria de Araújo Alves, Julio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, José

Roberto Rodrigues e Maria Helena Pereira Pires apresentaram uma Emenda Modificativa ao inciso

I do artigo 5° do Projeto em discussão. O Vereador Nenem de Chichico e João de Brunim

solicitaram vista ao Projeto, pois querem,melhor, analisar a Emenda Modificativa. Dessa forma, o

Assessor Jurídico sanou dúvidas relativas à Emenda. O Vereador Jurandyr informou que é a favor

da porcentagem da Emenda (cinco porcento), e caso seja necessário, que o Prefeito envie novo

Projeto para essa Casa. Ele está apto para analisar, outra, abertura de Crédito Adicional. Informou,

ainda, que não tem como objetivo atrapalhar a Administração, mas, sim, buscar transparência e

ajudar o Executivo. 0 Vereador, Roberto do Sindicato, assinou a Emenda, mas, é favor da abertura

de crédito ZERO, acreditando, que só assim a transparência pública prevalecerá. Os Vereadores

Nenem de Chichico e João de Brunim solicitaram que a Câmara convide o Assessor Contábil da

PMT para dirimir dúvidas referentes a Lei Orçamentária e principalmente sobre a Emenda

Legislativa. Dessa forma, constatado de não haver mais nada a tratar, o Sr. Presidente agradeceu a

presença de todose declarou encerrada a sessão, convidando o Vereador Nenem de Chichico para

velar a imagem de Cristo, após as preces de praxe. E, para constar, eu, Maria de Lourdes Silva E

Silva, 1° Secretária, solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme, deverá ser

assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, l" Secretária e demais Vereadores. **
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